

CARTA DE DESPEDIDA PARA EL CPR ADERSA 4

Hoy, 9 de junio, hemos pedido hacer una carta para despedirnos de este maravilloso colegio, en el que entré con apenas 3 añitos y nos recibió una maestra encantadora, llamada Olivia; ella nos vio crecer durante solo dos añitos, me hubiese encantado que fuese mi maestra siempre, pero no pudo ser, ella se fue dejando una parte de su corazón en mí, siempre la recordaré porque fue, es y será una maestra increíble. También estuve con dos maestras estupendas: Ana Lola y Esther, fueron súper buenas conmigo y siempre las llevaré en mi corazón. Después estuve con Mar, una maestra que nos ha apoyado, ayudado, enseñado... ¡Una maestra fenomenal! También pasó por aquí Fran, a quien queremos mucho, nuestro maestro Jose, a quien echamos un montón de menos, Nando un gran profesor, Juanjo, te queremos un montón, Sally, quien ha venido con nosotros a todas las excursiones, Merchi y Raúl quienes nos han enseñado que tenemos una suerte increíble de estar en un gran colegio como este, Bea, quien nos ha enseñado a saber respetar a los demás, Marina y María José, aunque han estado muy poco tiempo pero hemos vivido muchísimo con ellas, Sofía, una maestra que nada más llegar nos abrió las puertas de su corazón, Reyes, que a pesar de todo nos ha cuidado como a su familia, Sonia, eres muy generosa con nosotros y muy buena, Cyntia, quien nos ha enseñado a tener mucha paciencia con los compañeros, Juanfer, que aunque no nos da clase se ha ofrecido a venir con nosotros donde sea ...Algunos no me han dado clase pero si han estado ahí para ayudarnos en lo que necesitamos...

MARISA Y ÁNGELA, quienes nos han visto crecer desde muy pequeños y nunca se me olvidará que no sabía leer y escribir y me ayudaron muchísimo, hasta que aprendí, gracias a ellas.

SUSANA, que has marcado nuestro corazón muchísimo, gracias por enseñarnos tanto, te queremos y te echamos mucho de menos.

Siempre estarán todos ellos en una etapa de nuestra vida.

Ahora entramos en otra etapa más difícil y, con mucho dolor de irnos de este precioso colegio, que nos ha enseñado a valorar las cosas, a ser mejores persona...

Es difícil hacer esto, porque dejamos atrás muchos momentos importantes para nosotros. Quería deciros que gracias por todo lo que habéis hecho y hacéis por nosotros. Os llevaré a todos en mi corazón. iiiUn beso enorme para todos!!!



MARTA MUÑOZ VÁZQUEZ